



Der Magistrat

Dezernat für
Stadtentwicklung, Bau und Verkehr

Stadträtin Sigrid Möricke

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Erbenheim

über 100500

über Magistrat

25. März 2013
660210 / 27 44 röh-sp

Vorlagen-Nr. 13-O-12-0007

**Tagesordnungspunkt 8 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Erbenheim am 5. Februar 2013
Straßenfläche/ Mauer Ecke Hünefeldstraße/ Lämmersberg
Beschluss Nr. 0009**

Sehr geehrter Herr Reinsch,
sehr geehrte Damen und Herren,

einer Aufwertung der oben genannten Fläche aus Mitteln des Ortsbeirates durch die Bereitstellung geeigneten Straßenmobiliars steht grundsätzlich nichts entgegen. Inwieweit jedoch eine Umgestaltung des Verhalten einiger Bürger, an dieser Stelle Müll abzulagern, ändert, darf bezweifelt werden. In Straßen der Reinigungsklasse C (hier die Hünefeldstraße) werden in Wiesbaden keine Müllbehälter vorgesehen. Die Aufstellung eines Abfallbehälters ist somit nicht vorgesehen.

Die Aufstellung einer Ruhebänk ist vor dem Hintergrund des großen Gefälles problematisch. Als Alternative wäre eine temporäre Sitzhilfe vorzuschlagen. Im Vergleich zu Bänken entfällt das oft als mühsam empfundene Aufstehen. Gerade vor, hinter und innerhalb von Steigungsstrecken bieten Temporärsitze eine willkommene Pausenmöglichkeit. Ein Bild einer solchen Sitzhilfe ist als Anlage beigefügt. Falls Sie sich für die vorgeschlagene Lösung interessieren, wird das Tiefbau- und Vermessungsamt die Kosten für einen „Temporärsitz“ erfragen.

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Röhl vom Tiefbau- und Vermessungsamt unter der Telefonnummer 0611/ 31-27 44 gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen